

BAB III

KESIMPULAN DAN SARAN

1.1. Kesimpulan

Pembatasan social berskala besar adalah pembatasan kegiatan tertentu penduduk atau masyarakat suatu wilayah atau daerah yang di duga terinfeksi/terkontaminasi penyakit sedemikian rupa untuk upaya mencegah kemungkinan percepatan pencegahan penyebaran penyakit atau kontaminasi. PSBB merupakan salah satu jenis penyelenggaraan karantina kesehatan wilayah, selain meliputi karantina rumah, karantina daerah, dan karantina rumah sakit (Kemenkes, 2020).

Berdasarkan hasil analisis grafik perkembangan kasus harian diatas maka penulis ingin menyimpulkan bahwa pelaksanaan pembatasan social berskala besar (PSBB) di DKI Jakarta sudah cukup baik dan efektif sehingga bisa dikatakan pula berhasil. Dikatakan cukup baik dan efektif setelah melihat data terakhir pertanggal 19 Juni - 23 Agustus 2020 bahwa ada beberapa hal yang mendukung pada keberhasilan PSBB tersebut. Dikatakan Cukup baik karena, dari adanya kenaikan yang cukup besar pada jumlah kasus positif sembuh sebanyak 18.885 orang dari total kasus positif aktif yaitu 24.111 orang. Sedangkan dikatakan cukup efektif karena dari kasus positif aktif 24.111 orang terdapat kjumlah kasus positif meninggal sebanyak 508 orang. Karena hal ini pula penulis berpendapat bahwa PSBB di DKI Jakarta cukup Efektif dalam menekan penyebaran virus corona. Hal ini terjadi karena sosialisasi dan pemahaman protocol pencegahan Transmisi COVID-19 masih belum tersampaikan dengan baik kepada masyarakat wilayah DKI Jakarta, sehingga masih banyak yang tidak menghiraukan bahaya COVID-19.

Studi ini juga menjelaskan bahwa Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) seharusnya dilaksanakan dilaksanakan secara ketat tanpa acuan batasan waktu melainkan acuan berdasarkan tingkat tinggi rendahnya tranmisi COVID-19 tersebut. Bila dirasa masih tinggi proses penyebarannya maka PSBB wajib di

teruskan dan jika dirasa sudah rendah tingkat penyebaran maka mulai melakukan kebijakan transisi dengan protocol kesehatan yang ketat.

1.2. Saran

Saran yang dapat dianjurkan penulis kepada pembaca dan penulis lain, diantaranya

1. Kepada Pemerintah Provinsi DKI Jakarta diharapkan kebijakan PSBB lebih diperketat lagi terkait Sosialisasi Bahaya Covid-19, Sosialisasi Germas hidup sehat dan sosialisasi pentingnya mematuhi PSBB melalui media elektronik, perizinan kelur masuk DKI, serta pemberlakuan sanksi bagi pelanggar PSBB tersebut.
2. Kepada masyarakat DKI Jakarta diharapkan dapat bekerja sama untuk menjalankan hidup sehat, mematuhi kebijakan tertib PSBB dan semua protocol kesehatan yang berlaku.
3. Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) ini tidak akan berhasil apabila tidak ada kerjasamanya antara Pemerintah Pusat, Pemerintah Daerah, dan Masyarakat.

